
 

 

                                                        ATA 009/2014 

Aos quinze dia do mês de maio do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 

horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de 

Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Adriane Borelli Bedin, Jair 

Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum , o Vereador Leandro 

Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto 

os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara,  Vereadora Dulce Bettu 

Zanella, para a leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Pauta Número 008/2014, que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. 

Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência :  Projeto de Lei n° 018/2014 – Autoriza contratação 

emergencial de servidores, para suprir necessidade temporária. Projeto de Lei n° 

019/2014 – Altera dispositivos da Lei Municipal n° 1097/2009 de 19 de janeiro de 

2009.Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 020/2014 – Autoriza a concessão 

de auxilio financeiro a entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Matéria em 

segunda discussão :Não tem. Indicações: Não tem. Demais proposições: Não tem. Logo após, 

passou-se a matéria em   regime  de  urgência,  sendo  que  foi  feito  a  leitura      do parecer 

referente ao  Projeto de Lei n° 018/2014 – Autoriza contratação emergencial de 

servidores, para suprir necessidade temporária. Lido o parecer o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Com o parecer aprovado foi feita a leitura do Projeto de Lei n° 018/2014, 

tendo o Presidente desta casa pedido para  seus colegas vereadores que aprovassem este 

projeto.  Com isso o mesmo foi aprovado por unanimidade. Logo após passou-se a leitura 

do parecer do  Projeto de Lei n° 019/2014 – Altera dispositivos da Lei Municipal n° 

1097/2009 de 19 de janeiro de 2009. Lido o parecer o mesmo foi aprovado por todos os  

vereadores. Passou-se então para a leitura do Projeto de Lei n° 019/2014, tendo  o 

presidente pedido que seus colegas vereadores aprovassem este projeto que  lido, foi  

aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se para a matéria de primeira discussão, 

tendo sido feita a leitura do Projeto de Lei n° 020/2014 – Autoriza a concessão de auxilio 

financeiro a entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Lido e discutido o 

mesmo foi baixado para estudo das comissões permanentes da Casa Legislativa e emissão 

de parecer. Como  não  haviam  outras matérias para discussão, passou-se ao espaço 

destinado à Tribuna  Livre: a Vereadora Dulce Bettu Zanella deu  boas vindas a colega 

Vereadora Adriane Borelli Bedin que passará o mês de maio como Suplente de Vereador 

nesta Casa Legislativa, a exercer os trabalhos de vereadora. Adriane Borelli Bedin 

agradeceu a Vereadora Dulce pela boas vindas. A Vereadora Dulce disse também para 

convocar os policiais da cidade para participarem da próxima sessão, quando estará vai 

estar em pauta, em segunda discussão, o Projeto de Lei n° 020/2014 –  

 



 

Que autoriza a concessão de um auxílio para a Brigada Militar. O Vereador Jair 

Campagnolo pediu informações sobre a audiência pública com a RGE, Leandro Caproski 

disse que não foi uma audiência pública e sim uma reunião para a RGE dar algumas 

explicações aos agricultores presentes, e no mês de junho irá ser marcada a audiência 

pública. Leandro Caproski informou também que o Sr. Prefeito Edilson Antonio 

Romanini deixou um convite para uma palestra do PIM e a presença do Deputado Federal 

Giovani Cherini que acontecerá no dia dezessete de maio às oito e trinta horas na Casa da 

Cultura. Informou também que a contabilidade deixou um demonstrativo de valores de 

quanto Nova Alvorada já recebeu até o momento, contou também que após a sessão será 

feita uma homenagem ao Sr. Leozair Gaspar de Lima por ser maratonista residente no 

Município de Arvorezinha mas sempre levando o nome de Nova Alvorada como sua cidade 

natal. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e nove de maio 

deste ano, neste mesmo local, às dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. 
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